



Andorran Banking

Andorran Banking conmemora su 25 aniversario

- Más de 150 personalidades del mundo financiero, político, institucional y empresarial de Andorra asisten a la cena

Andorra la Vella, 22 de noviembre de 2018.- Andorran Banking ha organizado una cena para conmemorar el 25 aniversario desde su reconocimiento por Decreto como asociación profesional de derecho andorrano. Desde sus inicios, la Asociación de Bancos Andorranos trabaja por el desarrollo y mejora de la competitividad de Andorra como plaza financiera a nivel nacional e internacional. La cena ha contado con la presencia de autoridades del país y personalidades del mundo financiero, político, institucional y empresarial de Andorra.

En el mensaje de bienvenida del presidente de Andorran Banking, Ricard Tubau ha puesto de relieve el extenso ejercicio de homologación que se ha llevado a cabo en el sistema financiero andorrano gracias al compromiso transversal y de país de todos los actores involucrados: Consejo General, Gobierno, los supervisores y las entidades financieras. "Necesitamos consolidar la categoría de país equivalente para la UE en el ámbito financiero mediante un proceso de regulación coherente y adaptado a nuestras especificidades y que garantice la calidad, proporcionalidad y durabilidad de la normativa" ha indicado Tubau.

Esther Puigcercós, directora general de Andorran Banking ha señalado que "en este nuevo contexto de homologación internacional nuestro deber y compromiso es continuar trabajando juntos y contribuir a transformar el potencial de nuestro país y centro financiero en uno de los de referencia".

El jefe de Gobierno de Andorra, Antoni Martí, ha clausurado el acto con el reconocimiento del trabajo llevado a cabo por la Asociación en el transcurso de los últimos 25 años, poniendo especial énfasis en los últimos años "casi una década después de la Declaración de París, en la que Andorra se comprometió a avanzar hacia los estándares internacionales de transparencia, la economía andorrana y su plaza financiera están homologadas y las entidades están plenamente preparadas para competir en un mundo global" ha señalado Martí.

Sobre Andorran Banking

Fundada en 1960, la Asociación de Bancos Andorranos agrupa las entidades bancarias de Andorra, representa sus intereses, vela por el cumplimiento de las buenas prácticas bancarias e impulsa iniciativas orientadas a la mejora de los estándares técnicos del sector.

Para más información: www.andorranbanking.ad
Andorran Banking a Twitter: @AndorranBanking